

Kinder helfen Kindern

Das Bedürfnis nach Gerechtigkeit ist dem Menschen angeboren. Nur die Gesellschaft formt uns. Nach einer Präsentation des Schulprojektes unseres Vereins bei der Klasse 7C des Bischöflichen Maria-Montessori-Schulzentrums Leipzig im Juni 2023 hatten die Schülerinnen und Schüler spontan entschieden, ihren Altersgenossen in Kingon zu helfen. Die Lehrer haben mitgezogen und ihre Schützlinge tatkräftig motiviert und unterstützt. In einer spektakulären Aktion haben sie einen Kuchenbasar organisiert und Weihnachtsliederkonzert veranstaltet. Es war eine hinreißende Stimmung.



Foto: Susan Kästner, 2023



Foto: Susan Kästner, 2023

Nach vielen Übungsstunden und Engagement war das Konzert ein großer Erfolg.

Und die Mühe hat gefruchtet. Sie haben insgesamt 1.840 Euro zusammengetragen, sodass der Verein Schuluniformen für die Schüler in Kingon anfertigen lassen konnte. In den Schulen in Bénin ist eine Schuluniform Pflicht; staatliche Schulen haben in der Regel einfarbige Uniformen. Doch wegen der beschränkten Mittel der Eltern können sich viele Kinder dies nicht leisten, was häufig zu Repressalien und Kränkung der Kinder führt.

Gemäß unserem Motto, die örtliche Dorfwirtschaft auch zu stärken, wurde mit der Spende der Stoff direkt vor Ort gekauft und die Kleidung durch die im Dorf ansässigen Schneiderinnen und Schneider angefertigt. Ein willkommener Auftrag!



Qual der Wahl bei der Entscheidung, welchen Stoff nehmen wir denn?
(Die Verwendung von khakifarbenen Stoffen ist vorgeschrieben für öffentliche Schulen.)



Die zufriedenen Schneiderinnen



Die Übergabe der Schuluniformen an die Mädchen und Jungen



Dann ein Foto im neuen Gewand - Kinder und Lehrerin sind zufrieden und froh!



Und was für ein Stolz war es bei Eltern, Lehrern und Schülern!
Das ganze Dorf Kingon war mit dabei.

Leipzig, Januar 2025